

Peduli Terhadap Dunia Olah Raga, Kasie Humas Polresta Bandara Soetta Lakukan Pembinaan Rutin Kepada Tim Ruko Gelap FC

Sopiyon Hadi - TANGERANG.KLIKPUBLIK.COM

Jan 15, 2025 - 09:37



TANGERANG - Personel Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menunjukkan kepeduliannya terhadap dunia olahraga khususnya cabang sepak bola yang berada di wilayah hukumnya.

Kepedulian tersebut ditunjukkan dengan melakukan pembinaan rutin terhadap

salah satu klub bernama "Ruko Gelap FC", pemainnya terdiri dari para karyawan yang bekerja di area Kargo.

Pembina "Ruko Gelap FC" sekaligus Kasie Humas Polresta Bandara Soetta Ipda Septian Wahyudi mengatakan, pembinaan tersebut dilakukan rutin setiap hari Senin dan Jumat.

"Untuk lokasi berlatih sekaligus bermain klub sepak bola "Ruko Gelap FC" berada di seputaran wilayah Perimeter Utara," kata alumni SIP angkatan 53/2024 gelombang I tersebut, Rabu (15/1).

Menurut Septian, dengan olahraga masyarakat bisa mendapatkan sehat jasmani dan rohani serta terhindar dari perbuatan negatif seperti penyalahgunaan narkoba, tawuran, judi online dan lain-lain.

Oleh karena itu, melalui momen tersebut Septian mengajak seluruh elemen masyarakat di seputaran Perimeter Utara untuk bersama-sama menjaga kamtibmas kondusif di wilayah masing-masing.

"Kebetulan tim sepak bola bernama "Ruko Gelap FC" ini merupakan klub binaan Polresta Bandara Soetta yang pemainnya terdiri dari para karyawan yang bekerja di area Kargo," terang Septian.

Septian menegaskan, pembinaan itu merupakan salah satu wujud implementasi dari arahan dan atensi Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald Sipayung terkait "Polisi Peduli" terhadap dunia olahraga masyarakat.

"Arahan Bapak Kapolresta agar setiap personel senantiasa hadir dan dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat di seputaran Bandara Soetta, khususnya di bidang olahraga," tandas Septian.

Sementara, ketua "Ruko Gelap FC" Mahmuddin mengapresiasi kehadiran dan kepedulian serta perhatian dari Polresta Bandara Soetta terhadap tim sepak bola yang dia pimpin tersebut.

Menurut pria yang akrab disapa Bewok itu, kepedulian Polresta Bandara Soetta sangat bermanfaat bagi masyarakat, lantaran dapat menghidupkan dunia olahraga khususnya cabang sepak bola.

Bewok berharap hal itu dapat terus ditingkatkan dan berkelanjutan. Menurutnya, kesebelasan yang dia pimpin merasa terharu lantaran mendapatkan perhatian khusus dari Polresta Bandara Soetta.

"Terima kasih kepada Bapak Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald Sipayung. Semoga Polri semakin jaya dan dicintai masyarakat," kata pria yang mengaku bekerja sebagai Porter di area Kargo tersebut didampingi pemain tim "Ruko Gelap FC".